

Wako Erman Safar Evaluasi Kinerja Satlinmas, Minta Aktif Jaga Keamanan dan Kebersihan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://bukittinggi.go.web.id)

Apr 5, 2024 - 23:49



Wako Erman Safar Evaluasi Kinerja Satlinmas, Minta Aktif Jaga Keamanan dan Kebersihan

Bukittinggi - Pemerintah Kota Bukittinggi gelar evaluasi kinerja dan serahkan honorarium serta penyerahan kelengkapan satgas untuk Satlinmas kelurahan se

Kota Bukittinggi. Evaluasi digelar di Balairung rumah dinas wako, Jumat (05/04).

Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, menyampaikan, Satlinmas ini merupakan perpanjangan tangan pemerintah daerah dalam upaya penegakan ketentraman dan ketertiban umum di setiap kelurahan. Satlinmas harus sejalan dengan pemerintah. Tugas Satlinmas merupakan pengabdian untuk daerah dan lingkungan.

"Satlinmas Bukittinggi diminta untuk dapat mengamankan jalur dan budaya bersih di setiap kelurahan. Apalagi saat libur lebaran nanti," harap Wako.

Wako juga meminta kepada satlinmas untuk ikut menjadi garda terdepan dalam mengelola lingkungan agar tidak terjadi bencana seperti banjir. Ia meminta linmas untuk berperan aktif dalam apapun program pemerintah.

"Perlu ada keseriusan dan kebersamaan dengan masyarakat untuk memelihara lingkungan dan mengingatkan semuanya untuk sama-sama menjaga dan sistem drainase lingkungan Kelurahan, RT dan RW ini tidak menjadi tempat pembuangan sampah oleh masyarakat," ungkapnya.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Bukittinggi, Joni Feri, menambahkan, satlinmas harus paham dengan Perda Nomor 03 Tahun 2015 tentang Ketentraman dan Ketertiban umum, agar dapat menciptakan Kota Bukittinggi sebagai Kota yang aman, nyaman dan tentram.

"Satlinmas Kelurahan Kota Bukittinggi berjumlah 240 orang. Terdiri dari 10 (sepuluh) orang anggota Satlinmas per kelurahan," jelasnya.

Joni melanjutkan, satu anggota Satlinmas diberikan honorarium Rp200 ribu per bulan, dibayarkan satu kali dalam tiga bulan. Penyerahan honor kali ini diberikan untuk periode Januari hingga Maret dengan jumlah Rp600 ribu per orang. Dalam Kesempatan ini juga diberikan kelengkapan untuk satlinmas.(**).